



Bases liga individual Chan do Fento 2024

1 Calendario, modalidades de juego y normas

La **liga individual Chan do Fento 2024** estará formada por **6 jornadas** (5 jornadas más una final). El calendario se establece de la siguiente forma.

Fecha	Modalidad
27 de Abril	Stableford
19 de Mayo	Medal
9 de Junio	Stableford
23 de Junio	Medal
8 de Septiembre	Stableford
6 de Octubre	Stableford

La liga es una competición abierta donde podrán participar tanto abonados como no abonados de la fundación.

Si por alguna circunstancia no se pudiera disputar alguna de las jornadas, se tratará de buscar una fecha alternativa y de no ser posible el número de pruebas puntuables se reduciría.

Durante la celebración de la liga, los **horarios** se podrán organizar de **dos formas**:

- **Por goteo**, en tramos horarios (primera, segunda y tercera), con posibilidad de reducirlo a dos tramos según las horas de luz disponibles.
- **Al tiro** entre las 9:30-10:00 h.

Las partidas de 3 jugadores, ordenadas por hándicaps más bajos, abrirán cada tramo horario, sin que se pueda elegir quién forma dichas partidas. Se podrá hacer solicitud de juego en la misma partida para un **máximo de 2 jugadores en cada partida**. El criterio de selección será hándicaps más bajos, abonados de la Fundación primero y resto de jugadores después.

Multibarra. “Siempre que se pida con antelación”, se podrá elegir la barra de salida jugando con el hándicap de juego correspondiente a dicha barra. Los **jugadores Hombres que elijan una barra inferior a las AMARILLAS no tendrán derecho a premios Scratch** (circular 75/2021) y **tampoco a los posibles premios especiales que pudiera haber en cada jornada** (mejor approach, mejor drive, etc)

A efectos de clasificación se tomará para todos los jugadores la categoría que les venga determinada por la barra que elijan en la primera jornada en la que comiencen la competición.



Si en el transcurso de la competición un jugador solicitara salir de una barra distinta a la elegida en su primera jornada de juego y esto generase que su handicap de juego conlleve un cambio de categoría, esa jornada no podrá puntuar en la clasificación general de ninguna categoría.

2 Sistema de puntuación

En cada una de las jornadas se asignará la siguiente puntuación en cada categoría:

1° 25 Puntos	6° 12 Puntos	11° 7 Puntos
2° 20 Puntos	7° 11 Puntos	12° 6 Puntos
3° 16 Puntos	8° 10 Puntos	13° 5 Puntos
4° 14 Puntos	9° 9 Puntos	14° 4 Puntos
5° 13 Puntos	10° 8 Puntos	15° 3 Puntos

Del puesto **16 en adelante se obtendrán 2 puntos**, para lo cual será necesario entregar la tarjeta, de lo contrario no se puntuará

De cara a la puntuación para la clasificación general y en caso de que se produzcan empates se asignará el mismo número de puntos a todos los jugadores. (Por ejemplo 2 jugadores que empatan en el primer puesto de una jornada ambos tendrán 25 puntos y el tercer clasificado o clasificados obtendrán 16 puntos y así sucesivamente)

Para establecer la **clasificación final se contabilizarán un máximo de 5 resultados** (incluyendo la jornada final que puntuará doble).

Aquellos **jugadores que hayan jugado todas las jornadas** regulares recibirán adicionalmente **10 puntos extras** en la clasificación final.

En casos de empate en la clasificación final, se resolverá siguiendo por orden el siguiente criterio:

1. En las categorías hándicap, ocuparía mejor posición el jugador que tenga el menor hándicap de juego (se considerará el hándicap registrado el día que cada jugador inicia en la competición) y en última instancia, el que tenga el hándicap exacto más bajo el día que comienza en la competición.
2. Si después de aplicar estos criterios, prosiguiese el empate, se contabilizarán el número de primeros puestos, si prosigue el empate se vera el número de segundos puestos y así sucesivamente hasta deshacer el desempate.

3 Categorías y Clasificaciones

Se establecen **3 categorías**

1. **1ª Categoría** Handicap (hasta hcp. de juego 14),
2. **2ª Categoría** Handicap (desde hcp. de juego 15 hasta hcp de juego 24)
3. **3ª Categoría** Handicap (a partir de hcp. de juego 25)



En **cada una de las jornadas** (incluyendo la final) se otorgarán los siguientes premios:

1. 1er Clasificado/a de 1ª, 2ª y 3ª Categoría
2. 2º Clasificado/a de 1ª, 2ª y 3ª Categoría

Y los siguientes **premios a la clasificación Final**:

- 1 1º, 2º clasificados Hándicap 1ª.
- 2 1º, 2º clasificados Hándicap 2ª.
- 3 1º, 2º clasificados Hándicap 3ª.

Adicionalmente se entregarán los siguientes **premios especiales a la clasificación final**

1. **Dama**: primera dama clasificada.
2. **Senior**: Primer Clasificado.
3. Mejor Jugador **Sub18**
4. Mejor Clasificado **Scratch**

Los **premios especiales no son acumulables con la clasificación general** prevaleciendo en todos los casos los premios de cada categoría sobre los especiales.

La categoría en la que se empiece la Liga será en la que se puntúe, independientemente de futuras subidas o bajadas de hándicap. También existirá limitación de **hándicap de juego: 32 para caballeros y 36 para damas**.

Para los premios especiales en caso de empatar a puntos alguien de 1ª Categoría y alguien de 2ª o 3ª categoría el premio será siempre para el de mejor categoría (1ª, 2ª y 3ª por este orden). En caso de que, quienes empaten, sean de la misma categoría, resuelve el empate el que tenga menor hándicap de juego y de persistir el empate el que tenga el hándicap más bajo cuando inició la competición, ganando el de hándicap más bajo.

En las **situaciones de empate en los premios por jornada** ganará aquel que ostente el hándicap de juego más bajo el día de la prueba, y de persistir el empate el que tenga el hándicap más bajo cuando el jugador inició la competición, ganando el de hándicap más bajo.

La clasificación de la Liga Chan do Fento 2024 se podrá utilizar para la confección de los equipos que representen al Club en torneos interclubes, copas entre clubes, competición formato ryder cup, etc.

Por otro lado, la **clasificación indistinta** de la Liga Chan do Fento 2024, en las categorías **Handicap y Scratch**, aparte de los ganadores, dará como resultante el cuadro de **8 jugadores** en cada categoría para disputar el torneo **Match Play del Club**.

La **entrega de premios** de todas las pruebas se realizará de modo conjunto el día de la celebración de la **jornada final**, (Se valorará celebrar una entrega de premios el día de la disputa de la tercera jornada donde se entregarían los premios obtenidos en las 3 primeras jornadas, de ser así se avisará con tiempo suficiente.)



4 Liga de 5ª Categoría

Conjuntamente con el desarrollo de la Liga Individual se disputara la competición de **5º Categoría** que dará acceso a la final autonómica y al a gran final del 5 de octubre en el Centro Nacional de Golf en Madrid, toda la información se puede consultar en el siguiente enlace:

<http://www.rfegolf.es/ArticulosDocumento/CIRCULARES/Circulares%202024/cir0424.pdf>

En el caso de que las fechas de esta liga no pudieran coincidir con la liga individual se harían coincidir con la Liga Infantil o alguna otra fecha que el comité de competición considere oportuno hasta completar un mínimo de 5 jornadas.

Lo que se pretende con esta categoría es activar a los jugadores que están empezando a jugar al golf y conseguir que aquellos federados que no juegan torneos habitualmente se acerquen al mundo de la competición a través de estos torneos exclusivos para ellos.

La competición está abierta para todos los jugadores y jugadores con hándicaps entre 26,5 y 36.4 en el momento de disputar su primera prueba. Para el resto de jornadas el handicap de cada jugador será el que ostente en el momento de la prueba y por tanto si se produjeran bajadas de hándicap que ocasionan el cambio de categoría, el jugador inscrito podrá seguir jugando el circuito con su nuevo hándicap en cada todo momento.

La liga de 5ta categoría se desarrollará de forma independiente de la liga individual pero con jornadas que podrían coincidir tanto con esta liga, con las fecha de liga infantil u otras fechas que el comité considere, por lo que aquellos jugadores o jugadoras que cumplan el requisito de hándicap podrán optar solamente por una de las dos competiciones.

Las jornadas de liga de 5ta Categoría se jugarán a 9 hoyos y el precio será más reducido que los precios de la liga individual.

Habrá **dos categorías**, Damas y Caballeros, con clasificaciones diferenciadas y recibirán un trofeo el primer clasificado hándicap de cada categoría en la clasificación final.

Todas las pruebas se jugarán bajo la modalidad de Stableford y la clasificación general será la resultante de los puntos Stableford que consiga cada jugador en cada una de las jornadas

La fase de clubes según indica la federación transcurrirá entre el 1 de Enero y el 31 de Agosto y las finales autonómicas se disputaran entre los meses de Agosto y Septiembre. Si la final autonómica, que todavía no cuenta fecha definitiva, se celebrara antes del final de la nuestra liga la clasificación que se tendrá en cuenta para poder participar en la final autonómica será la que resulte el lunes anterior a la celebración de la final autonómica.

El Comité de la Prueba se reserva el derecho de anular, modificar la fórmula de juego, los horarios, criterios, tramos el número de participantes previsto si existen causas que así lo aconsejen.

Las posibles reclamaciones que surjan en el desarrollo del torneo deben ser dirigidas al comité y presentarse por escrito en el mail



golfchandofento@gmail.com . El comité resolverá sobre ellas ajustándose a la letra y espíritu de estas normas. Una vez publicada la resolución sobre cualquier conflicto surgido la decisión será inapelable

LOPD. Mediante la inscripción en la competición se da autorización al Club Chan do Fento a hacer uso de las imágenes y/o grabaciones, ya sean individuales o en grupo, en las que aparezca la imagen de cualquier jugador o jugadora, realizadas durante el transcurso de la actividad, para ser publicadas en la página web de la organización, redes sociales, prensa, exposiciones, revistas o demás publicaciones que realice esta organización.
